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令和３年いわき市議会12月定例会 

市政一般に対する質問通告表 

 

【質問日及び質問予定議員】 

 

  《一般質問》  

 ◇12月６日（月） 

    １ 小 野 潤 三 議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ２ 木 村 謙一郎 議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ３ 小 菅   悟 議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ４ 狩 野 光 昭 議員･･････････････････････････Ｐ３ 

     

◇12月７日（火） 

 ５ 小 野 邦 弘 議員･･････････････････････････Ｐ３ 

    ６ 田 頭 弘 毅 議員･･････････････････････････Ｐ３ 

    ７ 柴 野 美 佳 議員･･････････････････････････Ｐ４ 

    ８ 鈴 木 さおり 議員･･････････････････････････Ｐ４ 

     

◇12月８日（水） 

    ９ 長谷川 貴 士 議員･･････････････････････････Ｐ４ 

    10 菅 野 宗 長 議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    11 川 崎 憲 正 議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    12 福 嶋 あずさ 議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    13 塩 沢 昭 広 議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    

   ◇12月９日（木） 

    14 上 壁   充 議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    15 高 橋 明 子 議員･･････････････････････････Ｐ６ 
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〔一般質問〕 

順位 氏 名 質 問 事 項 

１ 14番 

小野 潤三 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 令和４年度予算編成について 

 ⑴ 予算編成方針について 

 ⑵ 志帥会会派要望の反映について 

２ 庁内ガバナンスについて 

 ⑴ 組織について 

 ⑵ 人材マネジメントについて 

３ 公共施設の管理計画について 

 ⑴ 計画の策定状況について 

 ⑵ 今後の進め方について 

２ ３番 

木村 謙一郎 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ いわきＦＣと連携したまちづくりについて 

 ⑴ いわきＦＣのスタジアム確保に関する課題について 

 ⑵ いわきグリーンフィールドの暫定的な改修について 

 ⑶ いわきＦＣと連携したまちづくりに向けた考え方につい

て 

２ 共創のまちづくりについて 

 ⑴ スマレポいわきについて 

 ⑵ ｉＰｏｓ（投書箱）について 

 ⑶ 移動市長室について 

 ⑷ まちづくり懇談会について 

 ⑸ 市民参画のあり方について 

３ 空き家対策について 

 ⑴ 本市の空き家の状況について 

 ⑵ 空き家の再利用について 

 ⑶ 再利用が困難な空き家について 

３ ８番 

小菅  悟 

（いわき市議会

自由民主党一誠

会） 

[60分] 

１ 本市の財政状況について 

 ⑴ 令和２年度一般会計の決算について 

 ⑵ 令和２年度市税収入の決算について 

 ⑶ 令和４年度予算編成について 

２ 気候変動に伴う降雨量の増加等を踏まえた雨水対策につい  

 て 

 ⑴ これまでの下水道事業における雨水対策の取り組みにつ 

いて 

 ⑵ 国が改定や見直しを行った下水道事業に関連する内容に

ついて 

 ⑶ 内水ハザードマップの見直しについて 

 ⑷ 雨水管理総合計画の見直しについて 

 ⑸ 雨水対策の今後の進め方について 

３ 本市の消防行政について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑴ 職員の現状について 

 ⑵ 救急業務について 

 ⑶ 災害対応力の強化について 

 ⑷ 消防本部における新たな取り組みについて 

４ 12番 

狩野 光昭 

（いわき市議会

創世会） 

[60分] 

１ いわき市の環境問題について 

 ⑴ 風力発電事業について 

 ⑵ 太陽光発電事業について 

 ⑶ 大気汚染防止について 

 ⑷ 悪臭防止について 

 ⑸ 水質汚染防止について 

２ 動物愛護について 

 ⑴ 犬猫の殺処分を減らす取り組みについて 

 ⑵ ペットとの同伴避難について 

５ 15番 

小野 邦弘 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 全国高等学校総合体育大会男子サッカー競技の開催につい

て 

 ⑴ 2024（令和６）年インターハイ（サッカー）の概要につい  

  て 

 ⑵ 大会開催に伴う競技力向上について 

 ⑶ 大会開催に伴う交流人口の拡大について 

２ 令和３年度いわき市総合防災訓練について 

 ⑴ いわき市総合防災訓練について 

 ⑵ 防災訓練期間の取組みについて 

３ 行政ＤＸの推進について 

 ⑴ 自治体ＤＸ推進計画について 

 ⑵ 着実な推進に向けた対応について 

４ ＷＩＴＨコロナ健康づくりモデル事業について 

 ⑴ 事業目的について 

 ⑵ 事業概要（具体的な取組み）について 

 ⑶ 利用状況（視聴者数）について 

 ⑷ 今後の取組みについて 

 ⑸ 市長の健康に関する考え方について 

５ 平中心市街地の基盤整備について 

 ⑴ 一般国道399号北目町工区について 

 ⑵ 夏井川・好間川災害復旧助成事業について 

６ 31番 

田頭 弘毅 

（いわき市議会

自由民主党一誠

会） 

[60分] 

１ 本市のスポーツによるまちづくりについて 

 ⑴ いわきＦＣについて 

 ⑵ いわきＦＣのスタジアムについて 

 ⑶ 自転車文化の醸成について 

２ 東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会に係る本市

の取組みについて 

 ⑴ 東京2020オリンピック・パラリンピックいわき市推進事業

について 



 4 

順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑵ サモア独立国とのホストタウン交流事業について 

 ⑶ わたしたちに身近なオリンピック・パラリンピック展につ

いて 

 ⑷ 今後の取組みについて 

３ 本市の農林水産業について 

 ⑴ スマート農業について 

 ⑵ 常磐者（担い手）育成支援モデル事業について 

 ⑶ 浜の名産推進事業について 

７ 28番 

柴野 美佳 

（いわき市議会

公明党） 

[60分] 

１ ユニバーサルデザインで進める共生のまちづくりについて 

 ⑴ 観光まちづくりについて 

  ア ウィズコロナ・アフターコロナを見据えた取り組みにつ

いて 

  イ 教育旅行の推進について 

  ウ ユニバーサル観光の推進について 

 ⑵ マンガ・アニメ・映画文化のまちづくりについて 

  ア これまでの取り組みについて 

  イ いわきフィルムコミッションについて 

  ウ 映画「フラ・フラダンス」について 

 ⑶ スポーツによる共生のまちづくりについて 

  ア オリンピック・パラリンピック事業について 

  イ いわきＦＣについて 

  ウ いわきサンシャインマラソンについて 

 ⑷ いつでもだれでもどこでも乗れる自転車のまちづくりに 

ついて 

ア 新たな取り組みについて 

イ 自転車文化発信・交流拠点「ノレル？」について 

ウ 安全対策について 

２ 食物アレルギーの対応について 

 ⑴ これまでの取り組みについて 

 ⑵ 事故発生の要因について 

 ⑶ 本市の対応について 

８ 11番 

鈴木 さおり 

（いわき市議会

創世会） 

[40分] 

１ 子どもや保護者の心の問題への対応について 

 ⑴ 学校における相談体制について 

 ⑵ 心の教室相談について 

 ⑶ 相談システムについて 

 ⑷ 子どもたちの状況把握の方法について 

９ ６番 

長谷川 貴士 

（いわき市議会

つつじの会） 

[60分] 

１ 本市のスマート社会推進に向けて 

 ⑴ いわき版ＭａａＳプロジェクトについて 

 ⑵ 行政ＭａａＳについて 

 ⑶ 観光ＭａａＳについて 

 ⑷ おつかいＭａａＳについて 

 ⑸ 次世代交通システムの取り組みについて 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑹ 本市のスマート社会の展望について 

２ 勿来地区の都市づくりについて 

 ⑴ 第二次都市計画マスタープランや立地適正化計画に基づ

くまちづくりについて 

⑵ 勿来錦第一土地区画整理事業について 

10 10番 

菅野 宗長 

（日本共産党い

わき市議団） 

[40分] 

１ 東京電力福島第一原発の汚染水の海洋放出問題について 

 ⑴ 海洋放出のため海底トンネル建設に向けた調査について 

２ 地球温暖化防止のための取り組みについて 

 ⑴ 国連気候変動枠組条約第26回締約国会議（ＣＯＰ26）関連

問題について 

 ⑵ 太陽光発電について 

３ マイナンバーカードについて 

 ⑴ マイナンバーカードの交付について 

 ⑵ マイナンバーカードを利用した手続きについて 

４ 新型コロナ問題について 

 ⑴ 第６波の感染拡大に備える問題について 

 ⑵ 医療体制の充実などについて 

５ 医療費助成の問題について 

 ⑴ 乳幼児医療費助成、子ども医療費助成、ひとり親家庭等医

療費助成、重度心身障がい者の医療費助成の市の医療費助成

制度について 

６ 高齢者運転免許証自主返納促進事業と交通弱者の移動手段 

の確保について 

⑴ 高齢者運転免許証自主返納促進事業について 

⑵ 交通弱者の移動手段について 

11 １番 

川崎 憲正 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 新型コロナワクチン接種について 

 ⑴ 新型コロナワクチン接種の５歳以上11歳以下の本市の対

応について 

 ⑵ 三回目の接種について 

 ⑶ ワクチン接種をしていない人たちについて 

２ 新型コロナ市内経済影響実態調査について 

 ⑴ 新型コロナ市内経済影響実態調査の実施概要について 

 ⑵ 調査結果について 

 ⑶ 調査結果を踏まえた今後の取り組みについて 

３ 「ふるさといわき」を支える人材の育成について 

 ⑴ 令和３年度全国学力・学習状況調査における本市の現状に

ついて 

 ⑵ 調査結果から見えてきた課題について 

 ⑶ 家庭の協力を得る取り組みについて 

４ 本市の災害対応について 

 ⑴ 土砂災害警戒区域等について 

 ⑵ 土砂災害が発生した際の避難について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

12 23番 

福嶋 あずさ 

（いわき市議会

創世会） 

[30分] 

１ ＤＶの根絶と被害者支援について 

 ⑴ ＤＶ被害者支援の充実について 

 ⑵ ＤＶ防止の啓発について 

２ 子どもたちのために出来る事について 

 ⑴ 地域子育て支援拠点事業について 

 ⑵ ホームスタートについて 

13 27番 

塩沢 昭広 

（いわき市議会

公明党） 

[30分] 

１ 持続可能な環境施策について 

 ⑴ これまでの環境施策の取組みについて 

 ⑵ 未来に向けた今後の取組みについて 

14 34番 

上壁  充 

（いわき市議会

創世会） 

[40分] 

１ 種苗法改正について 

 ⑴ 種苗法の目的について 

 ⑵ 種苗法改正による違いについて 

 ⑶ いわき市の農家への影響について 

２ 主食用米の価格下落に対する支援について 

 ⑴ 令和３年産米の価格について 

 ⑵ 支援金の支給について 

３ 2022年度に向けた維持補修費の増額について 

 ⑴ 2022年度の増額の考え方について 

４ 教職員の働き方改革について 

 ⑴ 2022年度の部活動指導員配置の考え方について 

５ いわき市障がい者活躍推進計画について 

 ⑴ 2021年６月１日現在の障がい者雇用率について 

 ⑵ 計画策定の経過について 

 ⑶ 計画策定の目的について 

 ⑷ 実施に至っての関係団体への説明について 

 ⑸ 今後の関係団体との対応について 

６ 2022年度における職員採用候補者試験による正規職員の増 

員について 

⑴ 諸課題に対応できる職員数の増員について 

７ 看護師及び助産師の職員採用候補者試験による正規職員の

採用について 

 ⑴ 看護職員の正規・非正規の構成比率について 

 ⑵ 2021年度の定年及び普通退職者数の実数について 

 ⑶ 2022年４月１日付の採用予定者数について 

15 ９番 

高橋 明子 

（日本共産党い

わき市議団） 

[40分] 

１ コロナ禍で困窮する世帯に対する支援について 

 ⑴ 生活福祉資金等について 

 ⑵ 生活保護制度について 

 ⑶ 困窮者支援について 

２ 公衆衛生としての役割を持つ保健所について 

 ⑴ 新型コロナにおける保健師活動について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑵ 地域保健活動について 

３ 学校における生理用品について 

 ⑴ 学校の個室トイレに生理用品を置くことについて 

 


